

#ELECCIONES

‘Hay piso parejo en Edomex’

HIGINIO MARTÍNEZ SEÑALÓ QUE NO HAY FAVORITOS EN MORENA POR LA CANDIDATURA

EL EQUIPO

• Horacio Duarte, Delfina Gómez e Higinio Martínez, aspirantes.

• También los alcaldes Mariela Cutiérrez y Fernando Vilchis.

POR LUIS PÉREZ COURTADE
ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El senador de Morena, Higinio Martínez, aseguró ayer que en su partido "hay piso parejo en la selección del candidato para contender en las elecciones para gobernador del Estado de México en 2023".

"No veo ningún bache en el camino todavía, espero que haya piso parejo, porque lo ha dicho el propio Presidente de este país".

Entrevistado por Sofía García para el noticiero República

INICIA CARRERA

5

INTEGRANTES DE MORENA HAN LEVANTADO LA MANO.

4

DE JUNIO DE 2023, FECHA EN LA QUE SERÁ LA ELECCIÓN.

H de El Heraldo Televisión, Martínez Miranda rechazó que haya un favorito o favorita en la designación del candidato de Morena para el Estado de México, entre Horacio Duarte, Delfina Gómez y él.

"Hemos tres texcocanos que hoy están siendo considerados para poder competir y entrar en el proyecto del 23. Yo no puedo hablar de candidaturas públicamente porque no se nos permite, pero estos tres texcocanos, incluyendo a un servidor, estamos siendo considerados, y yo diría que fuertemente, para encabezar el proyecto de Morena para el próximo año".

Acerca de las encuestas, el senador Higinio Martínez se refirió a que es un mecanismo que se ha impulsado desde hace tiempo en Morena y lo calificó como el último recurso.

"Es el último recurso que se tiene, es un recurso válido, yo no cuestiono las encuestas porque de por sí tienen muchos cuestionamientos, pero yo digo que es el último recurso, hay uno antes que es la búsqueda del consenso, mediante el consenso mediante la disposición", dijo.

Para 2023 habrá elecciones en los estados de México y Coahuila, y tendría que haber un candidato hombre y una mujer; al respecto, el senador dijo que aún no hay nada definido. ●



• VÍA. Martínez señaló que prefiere los consensos antes de elegir candidaturas por encuesta.

FOTO: ESPECIAL